

Anggota SPKT Polsek Susukan Lebak Polresta Cirebon Patroli Dialogis dan Himbau Kamtibmas

Agus Subekti - CIREBON.XPRESS.CO.ID

May 3, 2023 - 17:44



KAB. CIREBON - Kegiatan Patroli Dialogis ini telah dilakukan oleh Anggota SPKT Polsek Susukan lebak Aiptu Eru Dannu dan Aipda Jaenudin di jalan desa Curug, Rabu (02/05/2023).

Kegiatan patroli Dialogis telah dilakukan sebagai upaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif kepada masyarakat dengan memberikan himbauan Kamtibmas terhadap sekelompok pemuda yang sedang nongkrong, agar tetap menjaga kamtibmas serta tidak melakukan hal yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Susukan lebak Polresta Cirebon Polda jabar AKP Soleh Siswoyo S.H., ditempat

terpisah menjelaskan bahwa untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif perlu adanya kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti yang sekarang dilakukan oleh anggotanya mulai dari patroli dialogis dengan memberikan himbauan Kamtibmas juga sambang Desa serta pemeriksaan Kendaraan terhadap pemuda atau warga yang dicurigai dengan melihat skala prioritas dan melihat kondisi pemuda yang akan dilakukan pengecekan tersebut, dengan demikian akan menjadikan ruang gerak pelaku akan sempit dan membuat warga semakin nyaman baik dalam kondisi siang terlebih pada malam hari dengan merubah pola waktu pada saat kegiatan patroli ini, semoga dengan upaya ini kita dapat dengan optimal memberikan rasa aman dan kondusif kepada masyarakat.

Kegiatan Patroli pada saat siang dan malam hari di jam rawan merupakan program Kapolresta Cirebon dengan meningkatkan komunikasi dan mengajak masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas di masyarakat.

“Dalam Patroli ini memberikan arahan dan imbauan kepada masyarakat yang beraktifitas saat ditemui saat Patroli untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, sehingga tercipta kondisi yang aman dan kondusif, ” ucap Kapolsek.

Menurutnya, kehadiran Polri ditengah masyarakat, dapat lebih terjalin silaturahmi dan kemitraan kamtibmas dalam upaya menciptakan Harkamtibmas yang kondusif

Pihaknya akan terus melakukan sinergi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Agus